

#TODAS. DEBANHI, UNA HISTORIA DE REDES, una serie documental que denuncia la corrupción e impunidad en torno a la violencia de género en México, llega a ViX.

La investigación en torno a tres feminicidios acontecidos en Nuevo León a inicios de 2022 expone una inquietante red de complicidades que perpetúa la violencia sistemática contra las mujeres en el país.

Al profundizar en los casos de Yolanda Martínez, María Fernanda Contreras y Debanhi Escobar, la producción de N+ Docs revela también otro tipo de red: una de resistencia y defensa tejida por familiares, activistas feministas y ciudadanía.

Conformada por tres episodios, estará disponible en ViX a partir del 6 de marzo, con la transmisión de su primer capítulo por televisión abierta, en *Las Estrellas*, dos días antes.

Con base en una rigurosa investigación periodística en torno a tres feminicidios ocurridos entre marzo y abril de 2022 en el estado de Nuevo León, al norte de México, la serie documental **#TODAS. DEBANHI, UNA HISTORIA DE REDES** ofrece una mirada crítica que revela distintos tipos de redes: por un lado, una red de complicidades que hace que la violencia contra las mujeres persista y, por el otro, una red de resistencia conformada por familiares y activistas feministas para exigir justicia.

Producida por **N+ Docs**, **Detective** y **Viento del Norte**, esta serie documental denuncia la corrupción e impunidad detrás de los casos de Yolanda Martínez, María Fernanda Contreras y Debanhi Escobar, los cuales se dieron en medio de una ola de violencia contra las mujeres tras las protestas del 8M de ese año y que, derivado de acciones y movilizaciones ciudadanas a su alrededor, obtuvieron especial atención social y mediática.

Bajo la dirección de Arisbeth Márquez, con Diego Enrique Osorno como productor ejecutivo, en **#TODAS. DEBANHI, UNA HISTORIA DE REDES** las audiencias encontrarán un trabajo periodístico que busca visibilizar la violencia de género que existe en México, informar a la ciudadanía, propiciar la conversación en torno a esta problemática y demandar de las autoridades responsabilidad y justicia.

A casi tres años de los hechos, familiares de las víctimas dan testimonio de sus vivencias y lucha en esta investigación documental que también recoge la experiencia y perspectivas de organizaciones activistas y colectivas feministas de Monterrey (Alternativas Pacíficas, Morras Feministas MTY y Asamblea Feminista de MTY) y de la Ciudad de México (Observatorio Ciudadano del Feminicidio y Brigada Callejera). A ellas y ellos, nuestro profundo agradecimiento por su participación y reconocimiento a su valiosa labor.

#TODAS. DEBANHI, UNA HISTORIA DE REDES estará disponible a partir del **jueves 6 de marzo** en **ViX**, el servicio de streaming en español líder en el mundo, con la transmisión de su primer capítulo el **martes 4 de marzo**, por **Las Estrellas**, al terminar el noticiero "En Punto".

ESTRENO



las estrellas

Capítulo 1
4 MARZO, 11 pm



Todos los capítulos
a partir del 6 MARZO



Haz clic [aquí](#) para descargar materiales de prensa

Sigue a **ViX** en [Instagram](#) | [X](#) | [Facebook](#) | [TikTok](#)

Visita televisaunivision.com para más información sobre TelevisaUnivision y síguenos en [X](#) e [Instagram](#).

Acerca de ViX

ViX ofrece más de 80,000 horas de contenidos on demand y más de 80 canales de streaming, todo en español. ViX está disponible en las principales plataformas móviles, dispositivos de televisión conectados y en la web desde vix.com en EE. UU., México y la mayoría de América Latina de habla hispana.

Sobre TelevisaUnivision

TelevisaUnivision es la compañía líder de medios en español en el mundo. Impulsada por la biblioteca propia más grande de contenido en español y una alta capacidad de producción, TelevisaUnivision es el más grande productor de contenido para las verticales de noticias, deportes y entretenimiento. Este contenido original es lo que impulsa las plataformas de TelevisaUnivision, que incluyen las cadenas de transmisión líderes Univision, las estrellas, Canal 5, y UniMás, y un portafolio de 38 canales de televisión de paga, que incluyen TUDN, Galavisión, Distrito Comedia, y TL Novelas. La compañía además opera el estudio de producción cinematográfica líder en México, Videocine, y posee y administra las plataformas más grandes de audio en español en Estados Unidos en 35 estaciones y la plataforma digital Uforia. TelevisaUnivision también es propietaria de ViX, el servicio de streaming en español más grande del mundo. Para más información, por favor visita televisaunivision.com

Sobre N+

N+ (NMás) es el productor de contenidos noticiosos en video en español más grande del mundo, en vivo y bajo demanda, que cuenta con los principales noticieros e historias acerca de México y el mundo, con contenido producido especialmente para TV, OTT y medios digitales.